

Ressort: Vip´s

Christine Neubauer bedauert Ende von "Wetten, dass..?"

Berlin, 07.04.2014, 17:58 Uhr

GDN - Schauspielerin Christine Neubauer bedauert das Ende von "Wetten, dass..?". "Mich macht es traurig, dass so eine Ära zu Ende geht", sagte die 51-Jährige der "Rheinischen Post" (Dienstausgabe).

"Für mich bedeutet "Wetten, dass..?" Kindheit und Jugend. Die Sendung hat für mich viele Träume wahr gemacht." Es sei sicherlich nicht Markus Lanz` alleinige Schuld, dass das Format nicht mehr funktioniert habe. "Ich habe die Sendung in den vergangenen Monaten auch nicht mehr gut gefunden. Der Zuschauer hat quittiert, dass die Kandidaten und Gäste nicht mehr mit dem Respekt behandelt wurden wie früher bei Frank Elstner", sagte Neubauer, die selbst zwei Mal bei "Wetten, dass..?" zu Gast war.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-32788/christine-neubauer-bedauert-ende-von-wetten-dass.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619